

Pressemitteilung

Petition zum Erhalt und Fortführung der Mehrklassenbildung

Bielefeld, den 24.10.2022

Bielefeld Wenn an einer weiterführenden Schule mehr Anmeldungen, als freie Plätze sind, so kann der Schul- und Sportausschuss der Stadt Bielefeld derzeit für die betroffene Schule die Bildung einer Mehrklasse beschließen und die Verwaltung dieses bei der Bezirksregierung zur Genehmigung vorlegen. Die Koalition aus SPD, Grüne und Linke möchte umsetzen, dass diese Mehrklassen zukünftig nur noch gebildet werden, wenn an der gewählten Schulform im gesamten Stadtgebiet kein freier Platz mehr vorhanden ist. Und durch Ihre Mehrheit im Schul- und Sportausschuss kann die Koalition dieses auch so beschließen.

Daher wurde eine Petition zum Erhalt und zur Fortführung der Mehrklassenbildung ins Leben gerufen. „Es wird sonst ein neues Glücksspiel für uns Eltern geschaffen.“ warnt Tim Seidel, 2. Vorsitzender vom Stadtelternrat Bielefeld und erläutert: „Meldet man sein Kind an einer fragten Schule an, so hat man entweder Glück und bekommt eine Zusage. Oder man hat Pech und muss sich überraschen lassen, in welches Stadtgebiet das Kind die nächsten sechs Jahre pendeln muss.“

Die versprochene Transparenz sei das nicht. Der Stadtelternrat gibt zu bedenken, dass es durch die steigende Zahl pendelnder Kinder auch mehr sogenannte Elterntaxis geben wird. „Der Individualverkehr wird dadurch zunehmen. Vollkommen unverständlich, dass die Grünen zu den Antragsstellern gehören.“ so Michael Stelter, ebenfalls Vorstandsmitglied im Stadtelternrat Bielefeld.

„Obwohl die Petition erklärungsintensiv ist, haben schon fast 1.000 Personen daran teilgenommen.“ freut sich Seidel. „Die Bielefelder Eltern sind aufgestanden und fordern die Fortführung der Mehrklassenbildung.“ Der Stadtelternrat bittet weiterhin um zahlreiche Teilnahme an der Petition.

Die Petition läuft noch bis zum 12.11.2022 und kann aufgerufen werden unter:
<https://www.openpetition.de/petition/online/erhalt-und-fortfuehrung-der-mehrklassenbildung-in-bielefeld-von-grundschule-in-weiterfuehr-schule>

Mit freundlichen Grüßen, der Vorstand vom Stadtelternrat Bielefeld e.V.